



# 発見！まちのグルメ ○洋菓子屋さん○

池上通り沿いに今年の6月にオープンしたばかりの洋菓子屋さんがあります。モダンな店構えですが、中を覗くとおいしそうなプリンが宝石のように並んでいます。

人気商品は、従来からあるツルとした感触の『昔ながらのカスタードプリン』とクリームのとろとしたやわらかい感触の『看板プリン（バニラ）』の二つ。看板プリンシリーズとしては、バニラの他に抹茶・チーズ・キャラメル・バナナ・紅茶・チョコレート味があります。ご主人のお勧めは『ティラミス』、本物の味を知って欲しくて厳選したチーズを使って作っています。



『ティラミス』

素材から吟味し、一つひとつ心をこめて作られたプリンですが、お値段は以外にもリーズナブル！！「皆さんに喜んで頂くことが何より嬉しい、作ることに大変やりがいを感じているので」とご主人。お客様の「おいしかった～」が聞きたいため毎日試行錯誤しながらおいしい研究に幸せを感じているそうです。

実はこのお店もご主人の手作り！ 壁・床は勿論、内装工事や電球の取り付け、お店の看板も全部手作りなのです。

ぜひ一度行ってみて下さい。

【石川裕】

# そうだ、公園へ行こう。

＝ フドモ達・オトナ達に捧ぐ、身近な癒しスポット、公園の魅力再発見レポート ＝

## ⑤大井倉田児童遊園 <大井 4-22-30>

多目的広場と、健康遊具も置かれた遊戯ゾーンに分かれている、西光寺に隣接した児童遊園。



M 大きいコアラ（クマ？）が目印になっている公園があるよね！

J 2つ滑り台があるところでしょ？

ファンシーで可愛いよね♪

T いつも少年野球の練習をしているのが印象的だけど、遊具も結構あって楽しめるよね♪

M そうそう！

懸垂ができる棒があつて、自分の限界にチャレンジできるよ～！

T 「自分の限界」て（笑）

J バランスをとる円盤みたいなものもあるから、皆でやってみよう☆ 子どもから大人まで楽しめる、笑い声の絶えないステキな公園だよ。

【上田・五十嵐・鈴木】

# 心に残るこの一冊

誰でも忘れられない一冊がありました。今日は、各教科先生に心に残っている本をお聞きしました。

## 山中小学 校長 鈴木幹夫 様

### 江戸川乱歩作「少年探偵団」

「トボ・ボ・ボクらは少年探偵団……」

怪人二十面相に立ち向かう少年探偵団の活躍を描いた江戸川乱歩の名作。10歳の頃ラジオ放送に魅せられシリーズをむさぼるように読みふけりました。中でも一番の思い出は『青銅の魔人』。田舎に向かう汽車の中で夢中で読み切ったものの、あまりの怖さにその夜寝られず、固く目をつぶりお父さんの背中にしがみついていたそうです。それから数10年。リニューアルされた山中小の図書館で思い出の本を手にし、周囲を気にしながらもつい懐かしさにふけつて通勤電車の中でも読んでしまった

とのことでした。【瀬下】

1909年（明治42年）、北海道塩狩峠の急勾配で連結器が外れて客車が暴走しました。当時、鉄道院職員であり、乗客として乗り合わせていた長野政雄氏は、自ら身を投じて客車の下敷きとなつて乗客の命を救つたのです。この実話を基に、三浦綾子さんが『塩狩峠』を書き綴りました。

## 伊藤千尋 小林福太郎 様

### 三浦綾子作「塩狩峠」

た自分自身の中にも王と同じ「醜い人間」がいることに気がつきハツとして再び走り出します。正義感と邪悪心の表裏一体が人間そのものですが、正義感の礎となる「信じる心」を大切に、強くたくましく子供達に育つて欲しいです。人間味溢れるお人柄を象徴した「メントでした。

【中沢】



## 大井第一小学校 青木哲男 様

### 太宰治作「走れメロス」

中学生の頃、命をかけて人を「守る」、「信じる」ことの素晴らしさに共感し感動を覚えました。

人間不信のために多くの人を処刑して

いる王の話を聞き、その王の人間不信に

対して人を信じる事とは如何なることか

を命を賭けて立証しその王の心までも動かしました。困難極まる帰路の途中、信

じる友の元へ帰ることを諦めかけたその時、正義感に満ち溢れていると信じてい

いました。

待ちに待った冬休み！

暖かいこたつに入つてゆっくり読書は

いかがでしょうか。【石川裕】

